
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Czielinski (KOVEB). 

Herr Czielinski informiert über den aktuellen Planungsstand im Hinblick auf die Errichtung von 

barrierefreien Bushaltestellen. 

Ratsmitglied Dr. Kleemann möchte wissen in welchem Gremium der Stadt Koblenz die Begrünung von 

Wartehäuschen beraten wird. Herr Czielinski erklärt, dass im Anschluss an die Beratung des 

Nahverkehrsplanes auch über die Möglichkeiten zur Dachbegrünung von Wartehäuschen beraten 

werden soll. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


